INFORME DE PRESIDENTE

AÑO 2016/2017

Estimad@s soci@s

En este mi tercer año como presidente de ASM, he tomado una decisión, que ha sido muy meditada y reflexionada. Como ya os anuncie en su momento dejo la presidencia de ASM. Por tanto este será mi último análisis/informe de la situación de ASM.

Mi despedida es, como casi todo en la vida, agridulce, ya que por un lado me siento muy satisfecho de algunas cosas y no tanto de otras. La primera satisfacción ha sido la de mantener el nivel de actividades y de participación, así como haber continuado creciendo en el número de asociados a nuestra agrupación, a día de hoy superamos los 800 socios. Otra gran satisfacción es la de haber contado con un gran equipo, tanto en la junta directiva como en los guías.

Pero no menos cierto que hay cosas que no he sabido o podido mejorar, como es el tema de la sección de Runnig que ahora misma se encuentra inactiva a nivel de club, o el hecho de que durante este año no se hayan celebrado actividades para niños.

En cualquier caso el balance de estos tres años, para mí, ha sido muy bueno, me llevo la gratitud y el reconocimiento de muchos de vosotros a la labor realizada.

Pero mi marcha, seguro que se olvidara pronto, ya que hay otras personas dispuestas a dedicar parte de su tiempo a organizar, dirigir, coordinar.... este gran grupo que es ASM. Durante el periodo que establecimos para la presentación de candidaturas solo se ha presentado una, la encabezada por Ángel Francisco López Aliaga, con la participación de gran parte del equipo actual, espero que todos vosotros estéis de acuerdo conmigo en que es una gran candidatura, y depositéis vuestra confianza en Ángel y el equipo que presenta. (se adjunta propuesta de equipo)

Bueno, pasemos a la base de este informe: ¿Cómo ha sido la actividad de ASM en el 16/17?

En cuanto a grandes eventos la semana de vacaciones activas, este año realizada en Vielha ha sido todo un éxito, con una gran participación y una excelente valoración por parte de los participantes.

Otros eventos de más de tres días han sido también muy valorados: Menorca, Parque de Redes, Carros de Fuego, Dolomitas, GR han sido todos ellos un existo de participación y de satisfacción para los participantes.

En cuanto a fines de semana nos hemos mantenido en niveles de participación parecidos al año anterior

SECCIONES:

El temas de las secciones ha sido uno de los problemas de este curso, ya que mientras algunas han funcionado bastante bien, como la Marcha Nórdica, las Actividades Culturales, la Escalada, La Media Montaña.....

Otras como la Alta Montaña, ha empezado a levantar el vuelo, pero necesitamos mejorar en bastantes aspectos.

Y otras, tenemos que reconocer que han estado ausentes de nuestra actividad, como las ya nombradas de Running y actividades con niños.

Espero que el nuevo equipo logre reactivas estas secciones.

ACTIVIDADES

Durante este curso el número de actividades ha descendido con respecto al anterior, concretamente hemos realizado 77 actividades de un día, que no está nada mal ya que supone una media de 1,5 actividades por semana, pero hay un descenso de 18 actividades con respecto al curso anterior, donde ciertamente se marcó un record en las misma. En cuanto a las actividades de más de un día se han realizado 28 frente a las 30 del año anterior. En total hemos tenido 175 días con actividades con un total de 2.008 participaciones.

En cuanto a la distribución geográfica de las actividades, se mantiene la tendencia de años anteriores, siendo Murcia con 60 actividades la más alta, seguida de Alicante (13) y Granada (12), el resto están muy distribuidas con Albacete, Jaén, Huesca con varias actividades y otras provincias con solo una actividad.

En relación al tipo de actividad son las senderistas y de media montaña con 41 y 28 actividades respectivamente las más numerosas, seguidas de la escalada, marcha nórdica y alta montaña con unas 10 actividades y finalmente hemos tenido tres actividades culturales, una trotada y una de barranquismo. Aunque podemos estar satisfechos de todas estas actividades, no podemos pasar en este análisis, se reconocer que tenemos ausencias muy significativas, así por ejemplo no hemos realizado ninguna actividad específica para niños que ha sido siempre una seña de identidad de nuestro club desde sus orígenes. Aquí también hay que reconocer que las últimas que se convocaron tuvieron una respuesta minoritaria, y este tipo requiere un esfuerzo especial a los guías, especialmente cuando ellos mismo no tienen niños que participen en la actividad. Así mismo no se ha propuesto ninguna actividad de esquí, kayac, bicicleta, jóvenes, interclubes.... Que aunque siempre han sido minoritarias, casi todos los años hemos contado con alguna propuesta de este tipo.

En cuanto a la participación en estas actividades se ha mantenido la tónica de los últimos años, una participación significativa pero en ningún caso masificada (salvo fiestas y actividades de verano), así las actividades senderistas han tenido una participación media de 31 personas frete a las 30 del año pasado, y las de media montaña de 17 frente a las 22 del año anterior, la marcha nórdica ha tenido un aumento significativo de 24 a 30 y las culturales con una media de 48 (la capacidad del bus) siguen siendo las actividades con mayor participación, descontadas fiestas y actividades de verano.

Analizando el tipo de convocatoria vemos que en las actividades de un día has aumentado las actividades abiertas, hasta llegar a un total de 89, algo que en principio podría pensarse que puede ir en contra del nivel de asociación, pero que, analizando los niveles de socios, vemos que estos han aumentado significativamente, por tanto no hay ese efecto negativo. Las actividades con reserva, han aumentado ligeramente con respecto al año anterior, con una participación media de 28 personas, en este caso siempre son para socios.

No quisiera acabar sin recordar algo que ya comente el año pasado, el buen funcionamiento del Club se basa en dos grandes pilares: Vosotros, LOS SOCIOS, que con vuestra participación y

colaboración hacéis de este un gran club, y por otro lado los GUÍAS ASM, que con la propuesta y organización de actividades nos permite a todos disfrutar participando en las mismas.

PD como el año anterior el reparto de camisetas, como incentivo para participar en la asamblea, se hará de forma nominal, y todos aquellos que no puedan asistir pueden delegar su voto, con la autorización correspondiente, en otro asistente que podrá recoger la camiseta correspondiente.

Recibir un cordial saludo de vuestro presidente.

Murcia, octubre 2017

Antonio Martínez Cano

Presidente ASM

